

Mohammad Mohammad Zyklus II

Konntest Du das erlernte Wissen bereits anwenden?

"Ja, in der djo-Sachsen. Und da ich mich mit spezifischen Themen auch im Rahmen meines Studiums auseinandersetze, konnte ich dort Wissen einbringen. Meine Professor_innen waren ganz beeindruckt. ;)"

Welches Modul hat dir besonders gefallen?

"Ableismus und Rassismus, da ich selbst davon betroffen bin."

Gab es für dich einen "Aha-Moment"?

"Ich habe mich zum 1. Mal tief mit dem Thema "Ableismus" hier während der Ausbildung beschäftigt. Betroffene haben u.a. den Workshop selbst geleitet. Ich war immer sehr unsicher, gerade was das Wording angeht und konnte hier ganz viel lernen."

Weitere Infos zu Wissen.Macht.Divers. erhaltet ihr hier: https://djo.de/wissen-macht-divers/









Sebastian Sauer Zyklus II

Gab es Momente der Überforderung bzw. Schwierigkeiten, welche waren dies?

"Überforderungssituationen gab es für mich persönlich nicht. Es gibt aber natürlich immer mal wieder Momente in den Workshops, wo Erfahrungen geteilt werden, die einen berühren und verschiedene Emotionen in mir ausgelöst haben. Dies war manchmal auch Wut, weil viel Diskriminierung und Ungerechtigkeit leider überall vorhanden sind und man durch diese persönliche Erfahrung und den Austausch von Geschichten erfährt, die einen dann auch schon mal etwas emotionaler werden lassen. Ich habe mich damit allerdings nicht überfordert gefühlt. Es hilft sehr, dass die Atmosphäre in den Gruppen sehr offen ist und man solche Situationen sehr gut in der Gruppe reflektieren kann."

Welches Modul hat dir besonders gefallen?

"Adultismus: Da ich mit jungen Menschen arbeite, war das Modul besonders relevant für meinen Arbeitskontext."

Konntest Du das erlernte Wissen bereits anwenden?

"Ja, es hat meine eigene Haltung geschärft. Ich werde den Zusammenhängen bewusster und verstehe Machtstrukturen und kann das in meinem Arbeitsalltag immer wieder gut gebrauchen."





Mit welchen Erwartungen bis du an die Trainingsreihe rangegangen und wie denkst du jetzt darüber?

"Erwartungen hatte ich ehrlich gesagt relativ wenig. Ich habe mir grundlegend zu den einzelnen Diskriminierungsformen Faktenwissen erhofft, was ich auch auf jeden Fall bekommen habe. Ebenso habe ich mir erhofft, dass man in den Austausch geht und viel voneinander lernen kann. Das ist natürlich auch eingetreten, weil die ganzen Wochenenden im Prinzip fast ausschließlich auf Austausch aus sind. Was für mich die Erwartungen allerdings übertroffen hat, sind die Referent_innen, die eine sehr gute Lernatmosphäre geschaffen haben und von denen man sehr viel mitnehmen konnte."

Gab es für dich einen "Aha-Moment"?

"Für mich war selten etwas ganz Neues dabei und trotzdem hat jedes Modul seine eigene Qualität. Für mich ist das vor allem der Austausch zu den Themen."

Weitere Infos zu Wissen.Macht.Divers. erhaltet ihr hier: https://djo.de/wissen-macht-divers/





